

InitiativGruppe StadtGeschichte Stuttgart
ARGE Netzwerk Stuttgarter Stadtbezirke
www.stuttgart-stadtgeschichte.net

LITERATUR ZUR STADTGESCHICHTE STUTTGART

Kirchenführer für die Martinskirche in Stuttgart-Plieningen und für die Franziskakirche in Stuttgart-Birkach

Für diese beiden evangelischen Kirchen sind im vergangenen Jahr Kirchenführer erschienen; Herausgeber sind jeweils die Evangelischen Kirchengemeinden. Bei den beiden Kirchen handelt es sich bei aller Unterschiedlichkeit um sowohl architektonisch als auch ihrer geschichtlichen Entstehung nach um zwei besonders kostbare Kirchenbauten auf den Fildern. Die Martinskirche wurde erstmals 1275 urkundlichen erwähnt, während die Franziskakirche in Birkach am 04.11.1780, dem Karlstag, dem Namenstag ihres Stifters Herzog Carl Eugen von Württemberg, geweiht wurde.

Hier die ursprünglich romanische, dann gotisch umgebaute Martinskirche mit ihren geheimnisvollen romanischen Reliefabbildungen, dort die in frühklassizistischen Stil erbaute Birkacher Dorfkirche mit ihrem Fürstenstuhl, der „Franziskaloge“.

Die Kirchenführer sind beim Ev. Pfarramt Stuttgart-Plieningen (Tel. 45 49 24) Mo, Di, Do und Fr 9:00 – 12:00 Uhr zum Preis von 5,- € bzw. beim Ev. Pfarramt Stuttgart-Birkach (Tel. 45 49 56) Di – Fr 10:00 – 12:00 Uhr um 3,50 € erhältlich.